

Presidente Boric a su llegada a Aysén:

"Vamos a trabajar hasta el último día"

Pasadas las 11:30 horas de ayer, el presidente Gabriel Boric arribó hasta el aeropuerto de Balmaceda para dar inicio a una gira por nuestra región, en la que inaugurará algunas obras como el Hospital Dr. Leopoldo Ortega de Chile Chico y firmará la promulgación de la ley que perfecciona los Sistemas Medianos de la Ley General de Servicios Eléctricos.

En la oportunidad, el mandatario señaló que es “importante que lo que uno dice se transforme en acto y nosotros hemos dicho que vamos a trabajar hasta el último día”.

Acerca del motivo de su visita a la zona austral afirmó que “acá en particular en las zonas extremas hay muchas tareas que son de Estado, que requieren continuidad y sé que voy a tener la oportunidad de



transmitirle también al presidente electo todas las obras que se han hecho y que no hemos empezado nosotros, pero que hemos continuado y que él va a tener que continuar”.

La gira presidencial llevó a Boric hasta la provincia de Capitán Prat donde inauguró la primera etapa de la conexión vial entre Río Tranquilo y Lago Brown.

Durante esta jornada además participó en la instalación de la primera piedra de

las obras de mejoramiento de la Ruta 7 Sur en el sector El Manzano, que pavimentará el tramo entre el sector Confluencia y el Puente Chacabuco.

Para hoy miércoles está programado un viaje a Chile Chico, donde inaugurará el nuevo Hospital Dr. Leopoldo Ortega de la ciudad del sol y dará inicio a la primera operación policial de Carabineros en el lago General Carrera, a bordo de la lancha institucional.